



**En zone anglophone du pays, les incendies des établissements scolaires deviennent de plus en plus récurrents. Après la Presbyterian secondary school, le Lycée bilingue de Jakiri et autres, c'est le collège Saint Pius d'Ekondo Titi, dans la région du Sud Ouest qui a complété la liste.**

Selon le rapport de certaines sources, l'incendie a volontairement été provoqué. Les individus sont arrivés hier soir au environ de 20 heures et y ont mis le feu. Ces sources précisent également qu'une grande partie des dortoirs des filles a été consumée par les flammes. Une panique s'est alors installée ; mais, malgré cela, l'on n'a enregistré aucune perte en vie humaine ; plutôt des dégâts matériel importants.

quant à la commission nationale des droits de l'homme et des libertés, dans un communiqué publié le 11 Novembre 2017 relatif à la situation tendue des régions du Nord-Ouest et du Sud-ouest, il en ressort qu'une dizaine d'établissements a été incendié en zone anglophone depuis le déclenchement de cette crise socio-politique. Et ceux-ci sont l'œuvre des séparatistes qui réclament l'indépendance en zone anglophone.